

La vida en Cristo



SEGUNDA PARTE LA CELEBRACIÓN DEL MISTERIO CRISTIANO

CAPÍTULO SEGUNDO LA CELEBRACIÓN SACRAMENTAL DEL MISTERIO PASCUAL

CELEBRAR LA LITURGIA DE LA IGLESIA ¿Quién celebra?

233 ¿Quién actúa en la liturgia?

En la liturgia actúa el «Cristo total» (*Christus totus*), Cabeza y Cuerpo. En cuanto sumo Sacerdote, Él celebra la liturgia con su Cuerpo, que es la Iglesia del cielo y de la tierra.

234. ¿Quién celebra la liturgia del cielo?

La liturgia del cielo la celebran los ángeles, los santos de la Antigua y de la Nueva Alianza, en particular la Madre de Dios, los Apóstoles, los mártires y «una muchedumbre inmensa, que nadie podría contar, de toda nación, razas, pueblos y lenguas» (*Ap 7, 9*). Cuando celebramos en los sacramentos el misterio de la salvación, participamos de esta liturgia eterna.

235. ¿De qué modo la Iglesia en la tierra celebra la liturgia?

La Iglesia en la tierra celebra la liturgia como pueblo sacerdotal, en el cual cada uno obra según su propia función, en la unidad del Espíritu Santo: los bautizados se ofrecen como sacrificio espiritual; los ministros ordenados celebran según el Orden recibido para el servicio de todos los miembros de la Iglesia; los obispos y presbíteros actúan en la persona de Cristo Cabeza.



MISAS
Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250 - TORRELODONES (Madrid)

<https://www.parroquiatorrelodones.com>



Jueves, 27 de noviembre
La Medalla Milagrosa



Viernes, 28 de noviembre
Catalina Labouré

Queridos feligreses:

Celebramos hoy el último domingo del año litúrgico con la festividad de Jesucristo Rey del Universo. Leyendo el Evangelio se entiende que cueste creer en Jesucristo como rey. Cuando uno lo entiende al modo humano, la equivocación está presente. Como dirá a Pilatos, mi reino no es de este mundo. Y así hemos de interpretarlo, como la realidad a la que nos anima a participar, como miembros de pleno derecho por nuestra condición de hijos de Dios, siempre que la aceptemos. Alcanzar ese reino es un camino trabajoso, lleno de incomprendiciones y persecuciones, como nos recordaba el Evangelio del domingo pasado, pero solo entender qué dicha nos espera hace que las dificultades no sean obstáculo sino imagen del premio alcanzado.

Vuestro Párroco

ASSUMPTA

NÚMERO 1205
23 DE NOVIEMBRE DE 2025



Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo

Lecturas: Sam 5, 1-3 Col 1, 12-20
Sal 121, 1-2. 4-5

Vamos alegres a la casa del Señor

R. Aleluya, aleluya, aleluya. ¡Bendito el que viene en nombre del Señor! ¡Bendito el reino que llega, el de nuestro padre David! R.

Santo Evangelio según san Lucas 23, 35-43.

En aquel tiempo, los magistrados hacían muecas a Jesús, diciendo: «A otros ha salvado; que se salve a sí mismo, si él es el Mesías de Dios, el Elegido». Se burlaban de Él también los soldados, que se acercaban y le ofrecían vinagre, diciendo: «Si eres tú el rey de los judíos, sálvate a ti mismo». Había también por encima de él un letrero: «Este es el rey de los judíos». Uno de los malhechores crucificados lo insultaba, diciendo: «¿No eres tú el Mesías? Sálvate a ti mismo y a nosotros». Pero el otro, respondiéndole e increpándolo, le decía: «¿Ni siquiera temes tú a Dios, estando en la misma condena? Nosotros, en verdad, lo estamos justamente, porque recibimos el justo pago de lo que hicimos; en cambio, este no ha hecho nada malo». Y decía: «Jesús, acuérdate de mí cuando llegues a tu reino». Jesús le dijo: «En verdad te digo: hoy estarás conmigo en el paraíso».

Palabra del Señor

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 6 de noviembre de 2025.
 → La santidad sí se puede... y da más alegría de la que imaginas.
 → Enfermera que cuidó de Carlo Acutis
 → El rearme moral de España .
 → El doctor de la unidad: Cardenal Newman .
 → Personas con auctoritas (294/...).
 → Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Madres Mónicas.** Como todos los días 27 de mes, la misa de las 20:00, se celebrará por estas madres.

□ **CINE con valores:** "El puente de los espías". El viernes 28 de noviembre, a las 18:00 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. La presentación y posible debate estará a cargo de D. Juan Maciá. Estáis todos invitados.

□ **Emisora de radio católica.** Radio María, emisora de radio cuyo objetivo es ayudar a las personas a encontrar el sentido de la vida en el Evangelio de Jesucristo, como hijos de Dios y de la Virgen María. F.M. 90,7 y 97,2.

□ **Misas en TV.** En 13TV a las 12:00 los domingos y festivos desde Toledo, y a diario a las 11:00. En La 2 y bajo el título de *El día del Señor*, todos los domingos a las 10:30.

□ **Habla el Papa.** "La fraternidad no es un hermoso sueño imposible". "La fraternidad no es un hermoso sueño imposible, no es un deseo de unos pocos ilusos. Pero para superar las sombras que la amenazan hay que ir a las fuentes y, sobre todo, obtener luz y fuerza de Aquel que solo nos libra del veneno de la enemistad. Un ejemplo de cómo vivir la fraternidad, afirmó el Papa León, lo encontramos en San Francisco de Asís que se dirigía a todos llamándolos "hermano". Esta fraternidad se basa en el mandamiento de Jesús, que es de nuevo, en cuanto realizado por Él mismo, cumplimiento sobreabundante de la voluntad del Padre: gracias a Él, que nos amó y se entregó por nosotros, nosotros podemos, a su vez, amarnos y dar la vida por los demás, como hijos del único Padre y verdaderos hermanos en Jesucristo".

COLABORA AL SOSTENIMIENTO DE TU PARROQUIA

DONATIVOS

- En el cestillo o en cepillo electrónico
- A través de Bizum ONG o Bizum Solidario 00032.
- En la cc. de la Parroquia Asunción Nª. Sra.: ES91-0075-1214-8306-0021-8122
- En www.donoamiiglesia.es

Nota.- La persona que deseé desgravarse puede hacerlo facilitando sus datos fiscales en la parroquia.



Conocí a Raúl en un curso, tres años después de haber sido liberado de un secuestro. Sus captores lo habían encerrado en un armario durante seis meses amarrado con cadenas.

Me hablaba con un entusiasmo pleno de ilusiones y de afecto, parecía feliz a pesar de haber soportado una experiencia tan dolorosa y destructiva - ¿No sientes rabia o rencor contra tus captores? -le pregunté abiertamente-. Me miró, se frotó la cara con las manos y su rostro se ensombreció por un instante. - Acabo de salir, -respondió con firmeza-, no fue fácil. Mi desesperación y mis rencores eran mi peor tortura, pero un día decidí que ya no quería cargar más las cadenas. - ¿A qué te refieres? -dijo intrigado-. Yo estuve secuestrado con otra persona, -replicó-. Nos liberaron al mismo tiempo. Después me la encontré, rabiosa y amargada, solo hablaba de su pasado, del daño irreversible que le habían causado, de lo crueles que habían sido, de lo feliz que se sentía el día en el que se hiciera justicia.

Guardó silencio por un instante, como si revisara sus propias reflexiones.

- ¿Sabes? -prosiguió después de una pausa-, al ver a esta persona me di cuenta que daba lo mismo que lo hubieran liberado, que su cuerpo estuviera libre, porque él había decidido continuar secuestrado en su mente, en su dolor, en su pasado. Prefería pensar en sus captores, no disfrutaba de su familia, ni de la posibilidad de construir el presente ni el futuro que le dio la vida. - Pero, ¿cómo se puede olvidar algo tan duro? - seguía interrogando-. -Mis captores me quitaron la libertad, pero no voy a permitir que me quiten mi tranquilidad. Si yo continúo alimentando este rencor, les estaré dando mi vida; es como si eligiera llevarlos conmigo en cada momento, por el resto de mis días. Ni mis seres queridos ni yo nos merecemos eso, la verdadera venganza será mi felicidad, dejarlos atrás y disfrutar de cada instante de mi vida.

Hizo una pausa y miró hacia adelante con una expresión alegre.

- Las verdaderas cadenas -concluyó- las tenemos en nuestra mente cuando decidimos continuar apagados al dolor, al resentimiento o al pasado. Eso es peor que un armario oscuro, -dijo con énfasis y prosiguió-, yo prefiero que los míos me recuerden como alguien que supo reacoger la alegría de la vida y no como alguien que se quedó alimentando la rabia y la autocompasión.

¿Cuáles son las cadenas que podrías empezar a soltar ahora? ¿Cuáles son los eventos pasados o presentes que puedes dejar de alimentar con rabia o dolor?. En cada momento puedes decidir agravar tu herida o empezar a sanarla para siempre.